

# Mantan Ketua DPD PSI Jeneponto: NasDem adalah Partai Cerdas Usung Anies Baswedan sebagai Capres 2024

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.INDONESIASATU.ID](https://JENEPONTO.INDONESIASATU.ID)

Jan 2, 2023 - 19:59



*Mantan Ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia Kabupaten Jeneponto, Hardianto Haris yang juga selaku Ketua Tim Relawan pemenang Calon Presiden Anies Baswedan/Syamsir.*

JENEPONTO- Memasuki 2023, pesta demokrasi pemilihan Calon Presiden (Capres) dan Calon Wakil Presiden (Cawapres) 2024 mendatang terbilang di

depan mata.

Salah satunya, Capres yang saat ini tidak asing lagi di mata publik, yaitu. Anies Baswedan.

Lalu, bagaimana strategi bursa politik yang dilakukan oleh para tim relawan pemenang Anies Baswedan untuk mempopulerkan sebagai Capres di Kabupaten Jeneponto?.

Eks Mantan Ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia, Hardianto Haris yang juga selaku Ketua Tim Relawan pemenang Anies Baswedan mengatakan, berbica Calon Presiden tentu Anies Baswedan tanpa diproklamirkan, beliau ini sudah tidak asing lagi di mata masyarakat Indonesia.

"Beliau (Anies) adalah salah seorang tokoh politik yang sudah populer. Bahkan, elektabilitas dan integritas beliau tidak diragukan lagi," kata Hardianto Haris.

"Sisa bagaimana Calon presiden kita ini untuk lebih menyakinkan Elektabilitasnya kepada masyarakat. Ini yang harus lebih ditingkatkan lagi," sambungnya kepada media disalah satu Cefe di Jeneponto, Senin (02/01/2023).

Tentu kata dia, tugas relawan adalah membentuk tim struktur relawan, dan berdasarkan hasil identifikasinya di lapangan hampir semua Desa/Kelurahan sudah terbentuk.

"Kalau ditingkat Kecamatan dan Kabupaten pengurusnya sudah lengkap semua," katanya.

Apalagi, beber dia dengan hadirnya Partai NasDem yang mengusung Anies Baswedan pada Capres 2024 mendatang, tentu kancah kontestasi politik mendatang satu visi optimistis memenangkan Anies Baswedan.

Dia harus membuktikan dan menunjukkan kepada masyarakat bahwa relawan Anies tidak salah memilih partai dan tidak salah memilih Capres.

"Kami ini dari relawan bersyukur ya. Atinya, Nasdem adalah partai cerdas yang mengusung Anies sebagai Capres 2024," bebernya.

Menurut kacamataanya bahwa NasDem di Kabupaten Jeneponto memiliki tingkat kepercayaan yang sangat tinggi kepada masyarakat untuk lebih menyakinkan bahwa Anies ini calon presiden yang layak dimenangkan.

"Kami yakin ketua DPD NasDem Kabupaten Jeneponto mampu meningkatkan elektabilitas Anies. Dan itu tidak diragukan lagi," katanya.

Dia pun tidak menafik ketika ada partai-partai Cerdas lainnya yang mau mengusung Anies, Tentu itu menjadi kado terbesar bagi teman-teman relawan.

"Tarohlah, partai Demokrat, PKS, dan Golkar bergabung tentu ini menjadi kekuatan besar bagi Anies," terangnya.

Harapannya bahwa siapapun partai pengusung Anies, relawan harus bersinergi dengan parpolnya. Jangan hanya Anies saja yang kampanye, tetapi partai

juga harus dipasarkan.

"Relawan harus menyakinkan masyarakat bahwa partai pengusung Anies tidak asal memilih partai," terangnya.

Olehnya itu, ia berharap kepada kader-kader partai yang mengusung Anies Baswedan agar dapat bekerja keras untuk menyakinkan masyarakat bahwa Anies-lah yang layak memimpin Bangsa ini 2024 mendatang," pungkasnya.

Penulis: Syamsir